
質問予定日

発言順

議席

番号

答弁者

１

町　長

２

町　長

３

町　長

教育長

１

教育長

２

町　長

３

農業委員会長

町　長

４

農業委員会長

町　長

５

町　長

１

町　長

２

町　長

１

町　長

２

町　長

３

町　長

４

町　長

５

町　長

１

町　長

２

選挙管理委員長

町　長

３

町　長

１

町　長

２

教育長

３

町　長

４

町　長

５

町　長

１

町　長

２

町　長

３

教育長

４

町　長

１

教育長

２

教育長

３

町　長

４

町　長

５

町　長

１

教育長

町　長

２

教育長

町　長

１

町　長

２

町　長

３

町　長

8

府の森林環境税の導入について

道路交通網について

丹波地域開発㈱について

ホストタウン構想について

新庁舎建設計画の進捗状況について

町営バス運行事業について

府立高校の在り方懇話会と須知高校について

教育関係について

認定こども園について

梅原　好範

(一問一答）

ごみ関連の対応について

本町の宝である子どもたちの教育環境整備につい

て

自転車通学生について

9 農地転用後の太陽光パネル設置について

山﨑　裕二

（一問一答）

畦畔管理（草刈り）省力化について
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氏　　　名 件　　　　　　　　　　　名

主要事業の進捗状況及び完成後に求める効果につ

いて

13 地方創生加速化交付金の活用状況について

住民健診について

マイナンバー制度について

高齢者対策について

Ｂ型肝炎予防対策事業について

多額の血税投入の効果について

丹波地域開発㈱の支援後の業況と再建のための役

員の責務について

医療・福祉関連について

債権管理について

グリーンハイツ区自治会施設財産に関する陳情書

について

介護保険について

暮らし応援について

1

7

5

3

村山　良夫

（一問一答）

10

原田寿賀美

（一問一答）

平成２８年度予算・事業の執行状況について

北尾　　潤

（一問一答）

5

森田　幸子

（一問一答）

2

坂本美智代

（一問一答）

12

1

3

14

国道９号観音峠のバイパス化について

10

8

農業振興対策について

竹野小学校の現況と今後について

府道の改良について

政治姿勢について

9

山田　　均

（一問一答）

東　まさ子

（一問一答）

若者の政治参加等について

2

交通安全対策について

4

12月7日

12月8日

森林資源量解析システム導入について

教育問題について

鈴木　利明

（一問一答）

6


